

Traurig nehmen wir Abschied von unserer Stifterin und langjährigen Stiftungsrätin

Dr. Daniela Schlettwein-Gsell

28.10.1930 – 03.08.2022

Dr. Daniela Schlettwein-Gsell war von Beginn an die treibende Kraft und gleichzeitig der ruhende Pol im Hintergrund, die 1971 die Etablierung der Basler Afrika Bibliographien und 1994 die Gründung der Carl Schlettwein Stiftung ermöglichten. Auch nach ihrem Rücktritt aus dem Stiftungsrat 2010 blieb sie uns eng verbunden, wenn immer möglich besuchte sie die Veranstaltungen der Basler Afrika Bibliographien, interessierte sich für die Tätigkeiten der Carl Schlettwein Stiftung und freute sich am Kontakt mit Menschen von hier und von dort.

Wir trauern um eine unendlich grosszügige Persönlichkeit, eine weise Ratgeberin, eine intelligente Gesprächspartnerin und einen wunderbaren Menschen. Wir danken Dr. Daniela Schlettwein-Gsell von ganzem Herzen und werden sie in ehrender Erinnerung behalten.

Familie und Freunden sprechen wir unser herzlichstes Beileid aus.

Stiftungsrat und Mitarbeitende der Carl Schlettwein Stiftung